

135 AÑOS DE EXCELENCIA EDUCATIVA:

UMCE y su renovada oferta académica para liderar el futuro de la educación

Para este 2025, la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación cuenta con 2 carreras nuevas de pregrado (Psicología y Terapia ocupacional) y el Doctorado en Culturas Contemporáneas.

Con 135 años de historia, la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE) sigue siendo un faro de innovación, compromiso social y excelencia académica. Reconocida como la cuna de los mejores profesionales de la educación en Chile, heredando la tradición del Instituto Pedagógico, y sumando al área de la salud, la UMCE da un paso adelante con el lanzamiento este 2025 de nuevos programas de pregrado y postgrado diseñados para responder a los desafíos del siglo XXI.

Por ello y reafirmando su compromiso con la formación de excelencia con enfoque en la innovación pedagógica, la sostenibilidad, la inclusión, el desarrollo tecnológico y las necesidades del sistema educativo actual, a su oferta académica este año se suman las carreras de Psicología y Terapia ocupacional, las cuales atravesaron un exitoso proceso de postulación y hoy continúan con los llamados de listas de espera (admisión.umce.cl).

“La apertura de estas carreras se enmarca en un plan progresivo de ampliación de la oferta académica. Se trata de dos profesiones que son fundamentales para abordar las complejidades crecientes de la



UMCE

La UMCE es un referente en la educación pública chilena.



UMCE



UMCE

Elisa Araya Cortez, rectora de la UMCE.

realidad de nuestra sociedad y en particular del sistema escolar que requiere de un conjunto de profesionales que aportan por su experiencia y trabajan colaborativamente con los y las docentes”, detalla Elisa Araya

Cortez, rectora de la UMCE.

Además, el área de postgrado se fortalece con la incorporación del nuevo Doctorado en Culturas Contemporáneas, que tiene abierto su proceso de postulaciones hasta el 28 de

febrero.

Se trata de un programa de carácter académico enfocado en la formación de investigadoras e investigadores de alto nivel en las áreas de las humanidades, las ciencias

sociales y las artes desde un enfoque interdisciplinario, que pone el foco en problemáticas y fenómenos culturales que son esenciales para la comprensión del mundo actual.

Su fin es contribuir a los debates sobre los fenómenos y problemáticas relacionadas al desarrollo, transformación e interrelación de las culturas contemporáneas (siglo XX y XXI) desde diversas áreas como la literatura, el pensamiento, el arte, la música, la historia y la geografía, el estudio de las lenguas, los estudios de la memoria, los estudios culturales, entre otras.

También ofrece la posibilidad de doble titulación con programas de doctorado en universidades extranjeras, como la Universidad de Brasilia, a través de co-tutelas y pasantías a las que pueden optar las y los doctorandos.

Además, esta nueva oferta académica se suma al ya consolidado Doctorado en Educación de la UMCE, un programa acreditado que destaca en la formación de investigadoras e investigadores. Asimismo, el área de postgrado cuenta con 12 programas de Magister (postgrado.umce.cl).